Date de dépôt : 6 mars 2020

Pétition Léman Express, tiens tes promesses !

Mesdames et Messieurs les députés,

Trains supprimés et raccourcis quotidiennement et aux heures de pointe, rames SNCF inadaptées aux personnes à mobilité réduite, informations stéréotypées et peu utiles, etc. : les usagers attendent des correctifs rapides !

Le développement de l'offre ferroviaire à Genève, parachevé par le lancement du Léman Express, est un formidable atout pour toute la région. Pour l'instant, la fiabilité n'est toutefois pas au rendez-vous.

Or, la grève en France n'explique pas tout : trains supprimés et raccourcis quotidiennement et aux heures de pointe en Suisse (rames bondées, voyageurs restant à quai), rames SNCF inadaptées aux personnes à mobilité réduite, informations stéréotypées et peu utiles en gare et dans les trains sont des exemples de problèmes fâcheux, notamment le matin, tant pour les jeunes en formation que pour les travailleurs, à l'origine d'un mécontentement légitime. L'exploitant se doit en effet de garantir des prestations à la hauteur de ses promesses.

Faisons entendre notre voix ! Signez et faites signer cette pétition et toute autre pétition similaire !

Les signataires demandent que le canton intervienne sans délai auprès de l'exploitant du Léman Express, la société Lémanis, pour que des correctifs rapides soient apportés de manière à résoudre les problèmes susmentionnés et à garantir des prestations à la hauteur des promesses formulées.

> N.B. 610 signatures PLR de Versoix M. Jean-Marc Leiser Case postale 452 1290 Versoix